



## Information an die Bevölkerung über die Gemeinderatssitzung vom 24. Mai 2022

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges, privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden. Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen des Organisationsreglements (Art. 57, Information).

### Präsidiales – Bildung – Finanzen und Kultur – Gesellschaft – Planung und Bau

#### Reduzierung Urnenöffnungszeiten bei Abstimmungen und Wahlen

Aktuell sind die Urnen an den Abstimmungs- und Wahlsonntage während zwei Stunden von 10.00 bis 12.00 Uhr geöffnet. Die definitiven Ergebnisse können jeweils erst nach Schliessung der Urnen ermittelt werden. Durchschnittlich nutzen nur rund 40 Personen die persönliche Stimmabgabe am Sonntag. In vielen Gemeinden im Seeland wurden die Urnenöffnungszeiten auf eine Stunde reduziert. Der Gemeinderat hat nun entschieden ab 2023 die Urnenöffnungszeiten auf 10.00 bis 11.00 Uhr anzupassen.

#### Energieversorgung – Aufhebung der Mittagssperre

Der Gemeinderat hat entschieden die Mittagssperre für Waschmaschinen, Tumbler und Wärmepumpen per sofort definitiv aufzuheben. Die technischen und detaillierten Informationen werden den Kunden mit der nächsten Stromrechnung im Juli zugestellt. Bei Fragen kann die Energieversorgung Pieterlen unter Tel. 032 376 01 90 oder per Mail [energie@pieterlen.ch](mailto:energie@pieterlen.ch) kontaktiert werden.

#### Neugestaltung Spielplatz bei der Kirche

Der Gemeinderat spricht für die Neugestaltung des Spielplatzes bei der Kirche einen Kredit von CHF 225'000. Der Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum und wird daher im Anzeiger Büren publiziert.

Pieterlen, 1. Juni 2022

Leiter Präsidiales

David Löffel